



FRAUEN – Arbeitsgemeinschaft im Bund Freireligiöser Gemeinden
Deutschlands

Ursula Kuntz, Dalbergstr. 70, 67122 Altrip
☎ 06236 550406, ✉ ursula.kuntz@gmx.net

Pressebericht

An der Frühjahrstagung der Frauen - Arbeitsgemeinschaft im Bund Freireligiöser Gemeinden Deutschlands vom 19. bis 21. März 2010 in Speyer nahmen 31 Frauen teil. Engagiert und mit vielen Beiträgen, auch von Frauen, die leider nicht persönlich am Seminar teilnehmen konnten, wurde das Thema „Hexenverfolgung: Nicht nur gestern – auch heute!“ behandelt.

Zunächst wurde die Hexenverfolgung im geschichtlichen Kontext chronologisch aufgearbeitet und mit Bezugspunkten in der Geschichte Speyers verbunden. Anschließend erlebten die Frauen, welche Kräuter oder Harze beim Räuchern verwendet werden und wogegen sie helfen. Sie erfuhren wie Pendeln funktioniert und konnten sich anhand vieler Bücher über die Vielfalt der Hexenliteratur informieren. Auch erfuhren sie, dass es in Afrika, aber auch in Südamerika und im asiatischen Raum auch heute wieder Hexenverfolgung gibt.

Ein anschließender Stadtrundgang durch den Hasenpfuhl, die Altstadt Speyer, vermittelte den Frauen noch einen Eindruck in die Geschichte zur Zeit des Mittelalters und der Neuzeit.

Am Sonntag besuchten die Frauen gut vorbereitet die Führung durch die Ausstellung „Hexen – Mythos und Wirklichkeit“ im Historischen Museum der Pfalz. Bei einem gemeinsamen Mittagessen im Naturfreundehaus Speyer wurde die Tagung abgeschlossen. Mit viel neuem Wissen traten alle den Heimweg an.

Aber vorher haben wir beschlossen, dass unsere Herbsttagung vom 01. bis 03. Oktober 2010 in Bonn sein wird. Die Zimmer in der Jugendherberge sind bereits reserviert, am Thema arbeiten wir noch und informieren rechtzeitig. Unser Dank gilt Allen, die uns durch schriftliche, gesprochene, praktische Beiträge unterstützt haben – wir freuen uns auf den Herbst.

Ursula Kuntz
Vorsitzende